



Estimadas familias.

Como sabéis, somos un cole solidario y esta carta es para proponeros una acción solidaria más.

Desde la asociación **La Fábrica de Sueños** se han puesto en contacto con el AMPA para ofrecernos participar en su nuevo proyecto. Esta asociación nace hace ya unos años, con el objetivo de que ningún niño se quede sin su juguete en estas fechas y, año tras año, han realizado campañas solidarias con ese fin.

Este año, después de dos sin poder realizar su campaña de Navidad, nos piden ayuda a las AMPAS para su nueva misión. Esta consiste en hacer llegar a los niños y niñas hospitalizados en el Hospital General de Alicante juegos de mesa para niños y jóvenes de 8 a 16 años. Dada la situación sanitaria actual, estos juegos deberán ser nuevos por lo que os proponemos que:

Cada alumno que quieran participar puede llevar 1€ (o más) antes del día 1 de diciembre y será el AMPA la encargada de comprar los juegos de mesa. Las encargadas de recoger el dinero serán las maestras de cada clase por lo que los niñ@s deberán dárselo a ellas.

Os informaremos por los grupos de clase de todos los juegos que podamos comprar.

¡Gracias familias!